



*Conférence Régionale de Santiago sur l'Universalisation de la CCM
les 12 et 13 décembre 2013*

L'Atelier Régional de Santiago sur les Armes à Sous-Munitions, visant à l'établissement d'une zone libre d'armes à sous-munitions en Amérique Latine et aux Caraïbes, a eu lieu à Santiago les 12 et 13 décembre 2013.

L'hôte et organisateur de cet atelier régional était le Ministère des Relations Extérieures du Chili, avec l'appui du PNUD.

Des représentants de 24 états d'Amérique Latine et des Caraïbes se sont réunis pour chercher à établir une zone libre d'armes à sous-munitions en Amérique Latine et aux Caraïbes. Les états ont décidé de travailler ensemble contre les armes à sous-munitions pour contribuer aux efforts globaux visant à éradiquer cette arme interdite. Les défenseurs de la Coalition contre les Armes à Sous-Munitions qui ont participé à cette réunion ont, à cette fin, appelé les états à universaliser et à mettre en œuvre la Convention de 2008 sur les Armes à Sous-Munitions.

Les états qui ont participé à l'Atelier Régional de Santiago sur les Armes à Sous-Munitions ont adopté la « Déclaration de Santiago », qui établit la nécessité d'une « action conjointe pour garantir la protection des civils au moyen de l'interdiction et de l'éradication totale des armes à sous-munitions ». Des éléments d'un plan d'action régional pour une zone libre d'armes à sous-munitions en Amérique Latine et aux Caraïbes ont également été développés, afin de mener ce plan d'action à son terme et de le mettre en pratique avant la Cinquième Réunion des États Participant à la Convention sur les Armes à Sous-Munitions qui aura lieu au Costa Rica en septembre 2014.

MundoChile a participé à cette importante réunion, a fourni des services d'interprétation simultanée en anglais et en espagnol et a reçu des félicitations et un retour positif de la part des plus hauts représentants et des organisations de cet atelier.